

道標ない旅

自分も人も大切に
～思いやり
・チャレンジ
・しなやかな心～



◆◆ 9月の行事予定は以下の通りです。 ◆◆

令和4年		9月行事予定		授業時数							
日	曜日	週		1	2	3	4	5	6	60	モ
1	木	A	始業式 短縮2.5時間	2.5	2.5	2.5	2.5	2.5	2.5		
2	金	週	短縮3時間	3	3	3	3	3	3		○
3	土										
4	日										
5	月		給食開始 短縮4時間 6年修学旅行説明会	4	4	4	4	4	4		
6	火	B	身体計測(5年, 6-1)	5	5	6	6	6	6		○
7	水		プール(3年③)身体計測(4年, 6-3) 職員会議	5	5	5	5	5	5	●	○
8	木	週	朝の集い(月目標)代表児童会 身体計測(3年, 6-2)	5	5	5	6	6	6		
9	金		身体計測(1年, 2年)5年キャンプ説明会	4	5	5	5	5	5	●	○
10	土										
11	日										
12	月		委員会活動④	5	5	5	5	6	6	●	
13	火	A		5	5	6	6	6	6		○
14	水		研究日 SC来校日	5	5	5	5	5	5	●	○
15	木	週	朝の集い(校長) 代表児童会	5	5	5	6	6	6		
16	金			4	5	5	5	5	5	●	○
17	土										
18	日										
19	月		敬老の日								
20	火	B		5	5	6	6	6	6		○
21	水		プール(2年①)	5	5	5	5	5	5	●	○
22	木	週	朝の集い(児童)	5	5	5	6	6	6		
23	金		秋分の日 南郷中文化祭								
24	土										
25	日										
26	月		6年振替休業	5	5	5	5	5	0	●	
27	火	A	5年短縮4時間	5	5	6	6	4	6		○
28	水		5年キャンプ	5	5	5	5	6	5	●	○
29	木	週	5年キャンプ プール(4年①・2年②) SC来校日	5	5	5	6	6	6		
30	金		6年短縮4時間	4	5	5	5	4	4	●	○

- (1) SC来校日は以下の通りです。
9月14日(水) SC
9月29日(木) SC
ご予約の方は 教頭まで 875-6860
- (2) 朝の集い
9月8日(木) 月目標
9月15日(木) 校長集会
9月22日(木) 児童(飼育栽培委員会)
- (3) クラブ・委員会関係
9月12日(月) 委員会活動④
- (4) 説明会(授業参観なし)
9月5日(月) 6年修学旅行説明会
9月9日(金) 5年キャンプ説明会
- (5) 防災・防犯訓練関係
8月31日(水) 初期消火訓練(職員)
- (6) 行事
9月28日(水)～29日(木)
5年生キャンプ(三浦)
10月1日(土)～2日(日)
6年生修学旅行(日光)
尚、土日の実施のため、
振替休日が9月26日(月)および、
10月3日(月)の2日間
となります。
- (7) プール授業
9月7日 3年③
9月21日 2年①
9月29日 4年①・2年②
- (8) 保健関係
9月6日～9日に身体計測があります。

◆◆ 夏休み期間中の閉校日は以下の通りです。 ◆◆

8月12日(金)～8月17日(水)の4日間は学校閉校日です。
夜間や、この期間中に連絡事項が出来た場合は、876-1111(葉山町役場)にお電話ください。
宜しく願い申し上げます。

◆◆ コロナウイルス感染症の再拡大が始まっています。落ち着いた生活をしましょう。 ◆◆

さて、7月19日(火)現在、金曜日までの感染状況に加えて、この3連休以降に、新たに児童7名の新型コロナウイルス陽性が判明しました。濃厚接触者の報告も多数受けています。陽性者が全学年に渡ることおよび、学校を介しての感染拡大が疑われる事例も複数あることから、明日21日からの夏季休業とうまく接合して、感染力のある期間を極力やり過ごし、さらなる拡大に歯止めをかけたいと考えています。ご家族等に症状等が見られる場合、健康観察に努め、児童の自宅待機にご協力いただきますようお願い申し上げます。
感染第7波と考えられるこの事態を乗り切るため、夏季休業中においても、ご協力何卒よろしくようお願い申し上げます。

げます。

また、夏季休業中に、本人又はご家族等に感染或いは、濃厚接触者の事案を生じた場合は、平日の8：30～17：00までに学校までお知らせください。

いよいよ夏休みに入ります。健康・安全に過ごすことを第一に考え行動しましょう。

夏休み直前の長柄小学校の状況は、教職員・児童ともに、陽性・濃厚接触者が多く、学校を維持するギリギリの状況でした。今後感染者数の推移がどうなっていくのか、予断を許さぬ状況にあります。9月に、現在より良い状況で新学期を迎えたいと願います。どうか健康な生活をお過ごしください。

なお、繰り返しますが、児童やご家族に感染があった場合は、学校への連絡をお願い申し上げます。

13号でもお伝えいたしました。この夏は、夏特有の事故に巻き込まれないよう、交通事故・水難事故防止にご家族をあげてご留意ください。9月1日に児童みんなの元気な顔が戻ってくることを心より祈念いたします。



◆◆ 7月12日に葉山町教育委員会教育委員の学校訪問がありました。一部紹介します。 ◆◆

町内のコロナウイルス感染症の状況悪化の中ではありましたが、実施して学校の説明等を行いました。授業を見て頂いた後の総括で頂いたご意見を紹介します。

- 全般的に落ち着いているクラスが多い。
 - ・ 体育館は暑い 扇風機は一日つけておいていいのではないか
 - ・ 掃除をしたらしいが、池の水はもっときれいにならないか。
 - ・ 全体的にクロームブックの使用が減ってきているのではないか。今回の視察では実践が少なかった。
 - ・ (普段使用していないが、) 体育館2Fピロティのカーペットはどうにかならぬか。
- 教師が一方的に教える授業と子どもたち主体の授業両方あった。
 - ・ 長柄小は施設が入り組んでいて掃除が行き届きにくそうに感じた。
 - ・ ICTの活用方法をもっと考える必要がある。
 - ・ 全体的に落ち着いていた。
- 全体的に落ち着いている。
 - ・ よくやってくださっていたが、リモート授業よりは、より生の授業が良いようには感じた。。
- いかにか1時間の授業の中で子どもに問いを持たせるか。子どもの声に耳を傾ける事が必要に思えた。
 - ・ 学校環境 校舎が入り組んでいてきれいにしておくことが大変そう。吹き溜まりができています。
 - ・ 子どもと先生の関係は良い。子どもの力を感じる。先生方の授業力をさらに伸ばしてほしい。
- 子どもたちのポテンシャルの高さを感じる
 - ・ 発言がみんな先生に向かっていくクラスがある。子ども同士の意見の積み重ねを意識してほしい。
- ICTは使えばいいのではなく、共有や思考力を助ける授業の助けとなれば良い
 - ・ ICTでずっと繋げてやるべきではなく、使い所を明確にするべき
 - ・ インクルーシブ教育 支援級のあり方を考えていく必要がある。

・・・といった意見等、学校経営に活かすべきご意見を頂いています。長柄小学校の教育活動がさらに高い水準となるよう、さらなる努力をつづけていきたいと思いました。

◆◆ 通知表「長柄の子」の形式が今回から変わります。 ◆◆

通知表のカバーファイルは最大6年間（在校期間）使用します。傷つけないように扱ってください。2学期の始業式に、今回ファイルされている紙を抜き取らず、お配りしたときとおなじ状態で返却お願いします。また、保護者の方のサインまたは印をお願いしております。所見の下部に所定の場所があります。確認の上サイン又は押印お願いいたします。

◆◆ ICT機器にもずいぶん慣れてきた児童たちです。 ◆◆

SNSの利活用を教えるスマホ教室等をまだ児童に行えていない状態です。LINEの利用方法等を間違えると、素敵な夏休みが台無しになっていく危険性があります。インターネットトラブルに巻き込まれないよう各ご家庭でも注意して見守ってあげてください。